

06.05.2016 Einen festen Platz im Jahresplan hat für uns mittlerweile der Lampionumzug zum [Blütenfest in Borthen](#)

Im Gegensatz zum Herbst wird es jetzt wieder später dunkel, aber dafür ist es zum Glück auch nicht so kalt. Am Freitag nach Himmelfahrt bei frühlingshaften Temperaturen fiel das Teilnehmerfeld in diesem Jahr leider etwas kleiner aus.

Für euch noch einige Bildimpressionen.

{morfeo 75}

P.S: In diesem Jahr mussten wir es ohne die Stabführer schaffen, weil parallel ein Lehrgang des

**[Landes- Musik- und Spielleutesportverband Sachsen e.V.](#)**

für die Stabführer stattfand. An dieser Stelle mal ein Dank in die Richtung unseres Verbandes für das beständige Aus- und Weiterbildungsangebot.